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PROFESSION DE FOI 

Ayant passé de nombreuses années dans différents postes à l'étranger tant en Europe qu'au 
Maghreb et ayant œuvré au sein de l'Association des professeurs de français en Autriche 
et de la Commission de l'Europe de l'Ouest en tant que secrétaire général puis de vice-
président, il me semble légitime de postuler un nouveau mandat vice-président de cette 
commission. 

Depuis ma première participation aux réunions de la CEO, mon intérêt et mon 
engagement pour les travaux de la FIPF n’a pas failli. Très impliqué dans la diffusion et le 
soutien de l'enseignement du français tant en France qu'à l'étranger, j'ai acquis tout au long 
de mon parcours professionnel et personnel la conviction que cette langue est porteuse 
non seulement de culture mais aussi de valeurs fondamentales sinon universelles dans un 
monde en constante évolution et qui connaît bien des vicissitudes. 

Toujours proche de la réalité quotidienne de mes collègues enseignantes et enseignants, 
conscient des difficultés que nous rencontrons toutes et tous et de la nécessité de donner à 
cette langue qui est la mienne et que j'ai en partage sur tous les continents, il me tient à 
cœur de soutenir l'action d'une Commission qui porte toute son attention à l'illustration et 
à la défense de la langue française à tous les niveaux de son enseignement. 

Les actions sur le terrain, allant de l'organisation de concours aux projets collaboratifs en 
passant par des échanges entre celles et ceux qui forment et qui apprennent me semblent 
être les seuls moyens d'assurer au français l'avenir fédérateur qu'il mérite en France 
comme au-delà de ses frontières. 

La perspective de l’organisation d’un quatrième congrès après ceux de Vienne, de Prague 
et d’Athènes n'est pas sans me conforter dans l'idée que seule une collaboration étroite et 
sereine avec les diverses associations de la CEO et de la CECO, pour ne citer que cette 
commission, est essentielle si l'on veut faire avancer la cause du français et celle de 
l'humanisme qu'il incarne. 

C'est dans cet esprit de coopération et en comptant sur l'adhésion à cet engagement de nos 
associations que je me représente au poste de vice-président afin d'assurer la pérennité 
d'un projet aussi positif qu'enthousiasmant. 


